

Educación en Sandino un verano por la vida

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 14 Julio 2020 15:18

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 1125



Con el afán de garantizar un verano sano para los niños y jóvenes sandinenses, y que se cumplan en todas las actividades planificadas las medidas para evitar el contagio con la Covid-19, se efectuó en ese municipio un encuentro entre directivos del sector y profesores de Educación Física, bibliotecarias e instructores de arte, que laborarán en las escuelas y centros abiertos durante estos dos meses.

Según la fuente periodística, en el intercambio estuvo presidido por Lilisbet Díaz Pimentel, subdirectora de Educación en el territorio, y metodólogos de las diferentes especialidades, insistieron en las medidas a tomar para que la población, y en especial los jóvenes y niños, para que se recreen pero con responsabilidad, y tener que regresar a las fases anteriores de la COVID-19.

Además, Díaz Pimentel informó sobre el plan de actividades del organismo para el verano e insistió en motivaciones como el día de los niños, el cumpleaños de Fidel, el día de la Rebelión Nacional y otros.

Instó a todos los presentes al disfrute de un verano como lo incita el lema Verano por la vida, y a que cada centro adapte el plan a las características de cada consejo popular, y a que exista una propaganda a tono con el momento histórico.